



Fecha clave del Concurso: 21 de septiembre - Entrega de Planes de Negocio y de Emprendimiento Social

TERCER ENCUENTRO DE EMPRENDEDORES EMPRESARIALES EXITOSOS



El próximo 24 de septiembre de 2009 se realizará el *Tercer Encuentro de Emprendedores Empresariales Exitosos*, en la ciudad de Maracaibo - Edo. Zulia, un evento dirigido a emprendedores, micro y pequeños empresarios.

El propósito de la iniciativa es brindar a los asistentes la oportunidad de gestionar micro financiamientos, formalizar su empresa y adquirir herramientas e información útil sobre cómo enfrentar la crisis económica, aplicar tecnología para ser más productivos y sacar mayor provecho al micro financiamiento.

El encuentro contará con la participación de reconocidos ponentes, entre ellos Esther Suárez, presidenta de Fundación Educación, Desarrollo y Excelencia (Fundex) y conductora del espacio Emprendedores Empresariales Exitosos; Carolina Jaimes Branger, directora de Fundación Unión Radio; Fernando González Matheus, director general de Ajegroup (productora peruana de bebidas) y presidente de Fundación Big Cola.

También estarán presentes Kamal Abidar,

V FORO DE EMPRENDEDORES EN VENEZUELA

La asociación civil Banauge, del Grupo Social Cesap (Centro al Servicio de la Acción Popular), con la cooperación de Chevron, organiza el *V Foro de Emprendedores en Venezuela*, que este año abordará "Las Oportunidades de Financiamiento para las Organizaciones Microfinancieras: Herramientas para la Inclusión Social y Crecimiento Económico."

El V Foro de Emprendedores en Venezuela se realiza en el marco del proyecto Liderazgo Productivo, patrocinado por Chevron. Este proyecto brinda a emprendedores de sectores populares de Caracas, capacitación, asistencia técnica y financiamiento, abriéndoles así la oportunidad de desarrollar sus ideas de negocio.

El evento, que se llevará a cabo en Caracas el 29 de septiembre de 2009, tiene por objetivo analizar y discutir el rol de las experiencias nacionales e internacionales, que promueven el acceso a los servicios financieros a las microempresas, emprendedores(as), con tecnologías eficientes, efectivas y adecuadas a su nivel de desarrollo, apalancando así la inclusión social y crecimiento económico de la población.

Un reconocido grupo de expertos de organizaciones internacionales, organismos multilaterales, empresas privadas, organizaciones nacionales de microfinanzas públicas y privadas y experiencias locales, presentarán sus experiencias y las oportunidades que ofrecen para el apoyo a organizaciones de microfinanzas, microempresarios y a emprendedores.

La crisis financiera global y la posible reducción de las carteras de microcréditos en las instituciones financieras reguladas, amenaza con un retroceso en la reducción de la pobreza. Por ello, es oportuno resaltar la importancia de las Organizaciones Financieras Alternativas (OFAs), donde existen iniciativas innovadoras en el ámbito nacional e internacional, mostrando oportunidades a microempresarios que inician actividades productivas, y permitiendo mantener los niveles

director general de A2 Softway; Alberto Marín, conductor del programa radial Estamos en Línea; Olinto Méndez, gerente de Banca Microempresarial del Banco Occidental de Descuento; Fernando Mora, presidente del Sistema Integral de Atención al Ciudadano Empresario, y representantes de las empresas Microsoft y Lenovo.

El Tercer Encuentro de Emprendedores Empresariales Exitosos se llevará a cabo en la Sala de Artes Escénicas del CAMLB (Centro de Artes Maracaibo Lía Bermúdez). La entrada es gratuita, con previa confirmación.

Para más información, comuníquese a través de info@eee.com.ve y el (0261) 511.36.43.

de microfinanciamiento a los que ya cuentan con él.

Para más información sobre el foro, comunicarse al (0212) 860.76.68/ 860.37.85/ (0414) 152.18.50.



SÓLO QUEDAN 3 DÍAS PARA LA ENTREGA DE PLANES DE NEGOCIO Y DE EMPRENDIMIENTO SOCIAL

Este lunes, 21 de septiembre, es la fecha límite para que los equipos semifinalistas del Concurso Ideas 2009, envíen su respectivo plan, bien sea de Negocio o de Emprendimiento Social.

Al igual que para el resumen del proyecto, deberán cargar el plan en versión electrónica, a través de www.ideas.com.ve.

El 20 de octubre se darán a conocer los finalistas del certamen, en la página Web y diarios de circulación nacional.



Una publicación de **Fundación Ideas**. Para cualquier información, escribanos a través de la sección **Contáctenos** en <http://www.ideas.com.ve>



Bloquear remitente | Ver información del remitente | Denunciar Spam



Código de mensaje:1963202